

ウォーキング日和！「狭霧ウォーク in しみず」を開催

10月5日（土）「狭霧（さぎり）ウォーク in しみず」を開催し、絶好のウォーキング日和の中15人の参加者が清水地域約6kmの道のりをウォーキングしました。

木工等体験センターや体験交流工房わらしなどの観光施設を散策したりご利益スポットを巡ったりした参加者の皆さま。お昼ご飯にはピザ焼き体験で参加者オリジナルのピザを作りました。さらに清水（しみず）庵（あん）で名物スイーツ“あてかわ”を堪能するなど、盛りだくさんのコースに参加者は、「楽しい時間を過ごせた」「また来たい」と秋の清水を満喫された様子でした。



消防団へ チェーンソーを配備



地域における消防防災体制の中核的存在として活動する消防団の装備の充実を図るため、消防団救助能力向上資機材として、町内全域の消防団へチェーンソー82台を配備することとなり、このたび保江消防団長（左から2人目）に中山町長（左から1人目）が交付しました。

交付を受けた保江団長は、消防団を代表し「自然災害などの消防活動には必要な装備で、今後は地域の為消防団活動に精勤します」と謝辞を述べられました。

第5回 ビブリオバトル 有田郡大会



おすすめの本を5分間で紹介し、観客の多数決で一番読みたい本、「チャンプ本（チャンピオンと本をかけた造語）」を決めるイベント「ビブリオバトル」。9月16日（月・祝）、地域交流センター（ALEC）でその有田郡大会が開催され、本町の中学校から9人が参加しました。それぞれ個性あふれる発表で本の魅力を紹介し、金屋中学校の2人が県大会への出場権を獲得しました。県大会は、12月15日（日）に県立図書館で開催されます。